



XUNTA  
DE GALICIA



DEPORTE  
GALEGO



Deputación  
Pontevedra



El valenciano se las verá este miércoles con el balear Sergio Callejón en la segunda vuelta de las series de finales

Mano sigue su participación progresiva en el M15 de la Cultural de Sanxenxo y pasa al siguiente cuadro

Comenzaron los dobles con buena temperatura gracias a una meteorología benevolente que permite usar las seis pistas rápidas

**Martes, 22 de abril de 2025.-** El valenciano Alejandro Juan Mano, que este lunes se metía en la fase finales, al ser el único español que sobrevivía en los cuadros de Cualificación, ha vuelto a dar la sorpresa al vencer este martes al chileno Diego Fernández Flores, finalista en la edición del pasado año de este torneo junto al argentino Julio César Porras.

Mano se llevó el partido por 6-1 y 6-4, ante un Flores que confesaba que *“esto es lo que tiene el deporte del tenis”*, todavía esperanzado el hispanoamericano en los partidos de dobles, cuyo cuadro comenzaba en esta tercera jornada del M15 y que hará pareja con el americano, Michael Zhu.

El de Mallorca tendrá un duro encuentro en el cuarto día de competición, en el que se las tendrá que ver con el balear Sergio Callejón, que ya sabe lo que es competir en estas lides, sobre todo cuando está en juego el pase a cuartos.

Por su parte, el resto de representantes nacionales, como es el caso de Iván Pérez, Ander Tarrío o Rafael Izquierdo, perdían sus respectivos partidos jugados contra el sueco Olle Wallin, el eslovaco Dmitry Kopilevich o el mexicano Ian Lucca Cervantes, respectivamente.

Este miércoles seguirán disputándose los cuadros de dobles, mientras que en singles el toreo entra ya en cuartos de final. Todo ello a partir de las 11 de la mañana.

**Saludos.**

**Servicio de Prensa y Comunicación.**

Juan Caballero – 629 854617

[www.en-foquecomunicacion.com](http://www.en-foquecomunicacion.com)